

SPD-Stadtratsfraktion Hof • Klosterstraße 1 • 95028 Hof

Frau Oberbürgermeisterin
Eva Döhla
Klosterstraße 1
95028 Hof

SPD-Stadtratsfraktion Hof

Klosterstraße 1
95028 Hof

Florian Strößner
Fraktionsvorsitzender

Telefon 09281 507839
E-Mail: stadtrat@florian-stroessner.de

Hof, 24. Mai 2023

Antrag der SPD-Stadtratsfraktion
Optimierung der Radinfrastruktur

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

kaum locken die ersten Sonnenstrahlen, sind auch die Freizeitradler der Region wieder unterwegs. Egal ob Groß oder Klein erfreuen sich die Hofer Touristenmagneten Untreusee und Theresienstein großer Beliebtheit. Wenn es dann noch wärmer wird, steuern viele auch das Hofer Freibad mit dem Rad an.

Nun freuen wir uns über die Montage der ersten Reparaturstationen, welche auf einen Antrag unserer Fraktion zurückgehen, und erst kürzlich ihrer Bestimmung übergeben wurden. Diese sollten aber nicht die einzigen bleiben, welche dem Radverkehr in unserer Stadt zu Gute kommen sollte. Zumal sie trotz ihrer erst kurzen „Inbetriebnahme“ auf sehr positiven Widerhall in der Öffentlichkeit gestoßen sind. Wir möchten daher darum bitten weitere dieser Reparaturstationen im Haushalt 2024 einzustellen. Gerade an benannten Zielen Untreusee, Theresienstein, Freibad und der neue Obere Torplatz sollten jeweils mindestens eine Reparaturstation zur Verfügung stehen.

In Sachen PKW-Infrastruktur ist die E-Ladeinfrastruktur stets in aller Munde. Da sich E-Bikes größter Beliebtheit erfreuen, ist es in unseren Augen auch an der Zeit auch hier an der Ladeinfrastruktur zu arbeiten. Die Stadt Hof hat neben der Saalradoase, dem Ossecker Stadion und dem Eisteich den ein oder anderen E-Bike-Ladepunkt bereits realisiert. Allerdings befürwortet die SPD-Fraktion dessen Ausbau. Wir fordern daher neben den Radreparaturstationen in den

Haushalt 2024 weitere E-Bike-Ladestationen einzustellen. Für uns sind die wichtigsten Örtlichkeiten, welche mit E-Ladestationen ausgestattet werden sollten, das Freibad, der Untreusee, der Theresienstein und der neue Oberen Torplatz.

Möchte man auf eine Anmeldung im Haushalt verzichten, regen wir an Kontakt mit den Stadtwerken aufzunehmen. Schließlich sind diese schon in Sachen Auto E-Lade-Infrastruktur Vorreiter in unserer Stadt. Daher wäre es in unseren Augen auch wünschenswert, wenn die Stadtwerke auch in Sachen Rad-E-Lade-Infrastruktur als Sponsor der Anlagen tätig werden würde. Als Beispiel hierfür dient der Blick ins fränkische Seenland (siehe Fotos). Hier hat der regionale Stromversorger N-ERGIE die dortigen Anlagen gesponsort und sich so nicht nur bildlich in Szene gesetzt. Dies könnten wir uns eben auch sehr gut spiegelbildlich durch die Stadtwerke Hof vorstellen. Zumal das Freibad ja sowieso in den Zuständigkeitsbereich der Stadtwerke fallen würde.

Radreparaturstationen, E-Bike-Ladestationen, Saalradoase und Co. sind tolle Einrichtungen. Von der E-Bike-Lademöglichkeit am Eisteich oder der Touristinformation weiß aber der Wenigste. Daher sind wir der Meinung, dass diese sich auch auf einer interaktiven Hof-Karte wiederfinden sollten, sodass Auswärtige wie Einheimische mit einem einfachen Klick herausfinden können, wo sie was finden.

Für E-Bike-Ladestationen möchten wir keinerlei Werbeblock einblenden. Allerdings muss man dennoch den wohl Marktführer Bike Energy (<https://bike-energy.com/>) anführen. Schließlich haben wir eine dieser Ausführungen schon am Ossecker Stadion postiert. Deutschland- und europaweit hat dieser Hersteller eine Vielzahl von Ladepunkten realisiert, so auch im Hofer Land. Dieser bietet neben einer Anzeige der Ladestation per App und in einer Online-Weltkarte auch viele andere Gimmicks. Darunter ein App-Modul zur Freischaltung (vgl. der E-Ladestationen von Autos), Sonderbeklebungen für Sponsoren oder städtisches Layout und vielem mehr.





Beispiele aus dem Fränkisches Seenland

Mit freundlichen Grüßen

Florian Strößner
Fraktionsvorsitzender

Aytunc Kilincsoy
Stadtrat